



# INGENIEUR - VEREINIGUNG CUXHAVEN

Cuxhaven, den 24. Februar 2006

2/2006

Liebe Kollegin, lieber Kollege,

wie bereits im letzten Rundbrief angekündigt, meldet sich der Vorstand der Ingenieur-Vereinigung rechtzeitig zur nächsten Einladung, und zwar zu unserer alljährlichen

*Jahreshauptversammlung am Donnerstag, den 16. März 2006.*

Wie in den letzten Jahren findet die Jahreshauptversammlung in Donner's Hochrestaurant Am Seedeich statt. Beginn ist diesmal bereits um 19.00 Uhr.

Auch diesmal gibt es zwei Teile:

Teil 1 ist nur für Mitglieder der Ingenieur-Vereinigung. Ab ca. 20.30 Uhr folgt dann Teil 2, zu dem alle interessierten Gäste herzlich eingeladen sind. Wir werden einen Bericht von unserem Kollegen Peter Seidenkranz hören, der uns Erlebnisse seiner Rundreise durch Ost-Australien näher bringen wird.

Für die Jahreshauptversammlung sind folgende Tagesordnungspunkte geplant:

- 1) Begrüßung durch den 1. Vorsitzenden (Kollege Herbert Tiedemann)
- 2) Verlesen der Niederschrift über die Jahreshauptversammlung am 10. März 2005 (Kollegin Gabriela Landvogt)
- 3) Jahresbericht des Vorstandes
  - A) Kassenbericht (Kollege Thorsten Grantz)
  - B) Tätigkeitsbericht (Kollegin Gabriela Landvogt)
- 4) Bericht der Kassenprüfer (Kollegen Rolf Börner und Herbert Pape)
- 5) Entlastung des Vorstandes
- 6) Neuwahlen von Vorstandsmitgliedern, die in diesem Jahr gemäß Satzung zurücktreten:
  1. Vorsitzender (Kollege Herbert Tiedemann)
  2. Schriftführer (Kollege Matthias Brütt)
    1. Kassenwart (Kollege Thorsten Grantz)
- 7) Neuwahl eines zweiten Kassenprüfers. Der bisherige 2. Kassenprüfer Kollege Herbert Pape wird gemäß Satzung 1. Kassenprüfer.
- 8) Festsetzung des Jahresbeitrages (z.Zt. 42 EURO) und der Aufnahmegebühr (z.Zt. 10 EURO)
- 9) Bestätigung des Ältestenrates  
Dem Ältestenrat gehören an:  
Kollege Hubert Osterdorf  
Kollege Ernst Schöning  
Kollege Walter Hagenah

Kollege Siegfried Beilfuß

Kollege Harald Ahrens

Kollege Herbert Tiedemann (satzungsgemäß als 1. Vorsitzender der Ingenieur-Vereinigung)

10) Ehrungen für 25- und 40jährige Mitgliedschaft in der Ingenieur-Vereinigung Cuxhaven

A) Die goldene Vereinsnadel für 25jährige Mitgliedschaft erhalten in diesem Jahr die Kollegen:

**Reiner Schildt und Holger Eustermann.**

B) Die Ehrennadel für 40jährige Mitgliedschaft erhalten in diesem Jahr die Kollegen:

**Karl-Heinz Engel und Heiko Gerdas.**

Der Vorstand würde sich sehr freuen, die zu ehrenden Kollegen bei der Jahreshauptversammlung begrüßen zu können.

11) Veranstaltungen der Ingenieur-Vereinigung im Jahr 2006  
Rückblick und Vorschau.

Vorschläge und Wünsche aus der Versammlung sind wie immer erwünscht.

12) Verschiedenes

Nach dem offiziellen Teil der Jahreshauptversammlung und einer kurzen Pause werden wir den Bericht über Ost-Australien von Peter Seidenkranz hören.

Der Vorstand der Ingenieur-Vereinigung würde sich über eine rege Beteiligung aller Kolleginnen und Kollegen sehr freuen.

\*\*\*\*\*

### Weitere Mitteilungen

#### Hochzeit

Unsere Kollegin **Wiebke Wolschendorf** hat am 29. Dezember 2005 geheiratet.  
Wir übermitteln dazu nachträglich unsere herzlichsten Glückwünsche.

#### Besondere Geburtstage

feierten die nachfolgenden Kollegen:

am 16.01.2006 Kollege **Klaus Nepilly**, 81 Jahre;

am 02.02.2006 Kollege **Peter Habedank**, 45 Jahre;

am 03.02.2006 Kollege **Siegfried Beilfuß**, 82 Jahre;

am 04.02.2006 Kollege **Siegfried Kuhnert**, 65 Jahre;

am 07.02.2006 Kollegin **Mechthild Kievenheim-Proeger**, 55 Jahre;

am 11.02.2006 Kollege **Joachim Teifel**, 45 Jahre;

am 20.02.2006 Kollege **Detlef Meyer**, 45 Jahre;

Der oben genannten Kollegin und den Kollegen übermitteln wir zu ihren besonderen Geburtstagen nachträglich die allerherzlichsten Glückwünsche.

## Rückschau

### 1) „Grünkohlwanderung“ am 05.02.2006

Die Rückschau über diese Wanderung erfolgt freundlicherweise von unserem Berichterstatter Joachim Dingler.

## Grünkohlwanderung der Ingenieur-Vereinigung Cuxhaven.

Wie in jedem Jahr üblich, fand am 5.2.2005 die Grünkohlwanderung statt. Kollege Herbert Pape hatte eingeladen. Treffen war bereits um 10:30 Uhr am Parkplatz beim Freibad Oxstedt. Obwohl das Wetter gut aber kalt war, trafen sich 42 vermummte Gestalten.

Als Oxstedter hörten wir zunächst einen Vortrag von Herbert über die Vorgeschichte des Ortes und umzu. Über 111 jährige Kriege und Auseinandersetzungen mit Nachbarn und der Obrigkeit wurde berichtet.



Nach ca. einer Stunde Fußmarsch durch die Feldmark kam ein größerer Pkw in

Sicht, neben dem Frau und Tochter von Herbert Tisch und Bollerwagen aufgebaut hatten. Auf Tisch und Wagen wurde Glühwein angeboten. Damit das Getränk nicht so flau im Magen lag, lief Werner Schwensfeier mit einer Flasche einer braunen Flüssigkeit „rum“ und verdünnte den Glühwein zu „Dorumer Spezial“. Obwohl auch noch Kaffee und Kekse angeboten wurden, wurden die Mitläufer immer lustiger. Die braune Mischung aus Werners Giftküche zeigte



Wirkung.

Herbert Pape führte noch einen Freihand-Knobelwettbewerb durch. Ein Sieger konnte aus welchen Gründen auch immer nicht ermittelt werden! Die Protokollführung war sehr Lückenhaft.

Der Bollerwagen wurde mitgenommen und nach einem weiteren Fußmarsch war Gummistiefel-Weitwurf mit Glühweintrinken angesagt. Offensichtlich hatten einige Teilnehmer nicht recht mitbekommen, dass **Weitwurf** gefordert war. Da ein Grossteil der Stiefelwürfe in den Tannen am Wegesrand landeten und die Messhelfer in Deckung gingen, konnte auch hier kein eindeutiger



Gewinner ermittelt werden. Wir konnten keine Höhenmessung vornehmen! Zum Grünkohlessen im Restaurant „Alt Berensch“ war der Weg nicht mehr weit. Nach dem ersten Getränk hörten wir in „Platt“ einen Vortrag über Berensch von Kollege Hubert Osterndorf, dessen Wiege hier gestanden hat.

Nach einem guten und reichlichen Grünkohllessen wurde das neue Königspaar auserkoren.

Grünkohlkönigin wurde Hanne Zander, zum König wurde Gerhard Mangliers gekürt.

Die IVC wünscht den neuen Regenten eine weise Amtsführung und soziales Engagement. (z. B. kleine Zuwendungen für die Schreiberlinge der IVC)

Einige Teilnehmer wagten einen Fußmarsch zum Parkplatz zurück. Dabei sollen sich auch noch Navigationsprobleme bei einigen Läufern gezeigt haben.

Zur Beruhigung: Es sind keine Verluste gemeldet worden.

Die Teilnehmer bedanken sich bei den Organisatoren und Helferrinnen.

jodi

### Vorschau

#### Schon mal zum Vormerken:

Fahrt zur Werft Abbeking und Rasmussen am Freitag, den 28.04.2006.

Hierzu wird noch gesondert eingeladen.

Unsere Blaufahrt findet dieses Jahr am Samstag, den 10.06.2006 statt.

Hierzu wird noch gesondert eingeladen. Wohin es geht, wird wie immer nicht verraten!

Mit freundlichen Grüßen

Ihre Ingenieur-Vereinigung Cuxhaven



Landvogt

(Schriftführerin)